

Lady Riders

18 al 20 de
octubre 2019

Resort Reserva del Saja & Spa
Renedo de Cabuerniga (Cantabria)

Inscripción hasta
el 4 de octubre

info@cantabriachapter.com
www.cantabriachapter.com

Harley-Davidson
& motos custom



Rally Lady Riders

A celebrar los días 18 al 20 de octubre de 2019, con preinscripción hasta el día 4 de octubre, en uno de los valles mas bonitos de nuestra región y para no desmercer del entorno en el Hotel Reserva del Saja Resort & Spa, una sola pega son PLAZAS LIMITADAS



Un capitulo mas y novedoso de esta temporada 2019 del Cantabria H.O.G. Esta vez es el turno de nuestras Ladies, con este evento creado por y para ellas, que además nos llevará a descubrir uno de los valles más hermosos de nuestra Región el Valle del Saja.

Todo empieza el mismo viernes 18 de octubre con la inscripción a partir de las 17:00 en el propio Hotel Reserva del Saja Resort & Spa.

A partir de las 20:00 tendrá lugar la bienvenida y recepción con un aperitivo acompañado de unos refrescos y cerveza, que nos llevará hasta las 21:30 en que en el mismo hotel tendremos la cena y no pasa nada si las hay reacias a irse tan pronto a la habitación, a las 23:30 tenemos música y entretenimiento asegurado con el grupo Cosa Nostra. Eso si después ya no hay disculpa que el día siguiente nos espera lleno de lugares por descubrir en este maravilloso Valle del Saja, su comarca del Saja-Nansa y entorno que nos llevará desde la

costa occidental cántabra hasta las estribaciones de la cordillera cantábrica.

La jornada central y principal del evento comienza a las 11:00 con la salida de la ruta hasta la localidad de Carmona, no solo uno de los pueblos mas bonitos de Cantabria sino que también uno de los que mejor conserva la esencia de la tradición y arquitectura cántabra en un entorno privilegiado.

En Carmona haremos una parada de unos 40 minutos para disfrutar del pueblo y hacernos la foto de familia.

De aquí nos trasladaremos en un breve recorrido hasta el Mesón de Célis donde haremos un paréntesis para el aperitivo (bebidas no incluidas en la inscripción).

A eso de las 13:00 continuamos con la ruta tomando dirección a San Vicente de la Barquera para



El valle.

El Valle del Saja forma parte de la comarca Saja-Nansa que es una de las que conserva toda la tradición y esencia tanto de las costumbres como de la arquitectura cántabra y que además se encuentra en un entorno privilegiado formado en las estribaciones de la Cordillera Cantábrica.

un recorrido bordeando en un principio la costa en dirección Este hasta la localidad de El Tejo donde tomamos dirección al interior por las localidades de Treceño y Cabezón de la Sal para volver a adentrarnos en el Valle del Saja hasta la localidad de Renedo de Cabuérniga donde a eso de las 14:15 llegaremos al Restaurante Juanillo donde repondremos fuerzas con un menú típico de la zona.

Terminada la comida y aprovechando que estamos a un paso del hotel regresaremos para tomarnos un descanso y tiempo libre hasta la 09:30 horas en que tendremos en los mismo salones del hotel la cena, y después de la cena no podíamos terminar la jornada sin el clásico concierto, que esta vez será a cargo de Gen X, con música, copas y diversión a discreción.

La jornada del domingo será la que tras el desayuno nos deje ese regusto amargo que nos trae el final del evento y nos prepara para el regreso a nuestros puntos de origen hasta la siguiente.





ASOCIACIÓN CANTABRIA CHAPTER

Parque Empresarial Tirso González local 19

39610-El Astillero, Cantabria (España)

Tlf.: 942 500 550

www.cantabriachapter.com info@cantabriachapter.com



BILBAO
HARLEY-DAVIDSON



GUIPÚZCOA
HARLEY-DAVIDSON



CANTABRIA
HARLEY-DAVIDSON